
Kymco bringt 54 PS starken „Super Touring“-Roller

Als „Super Touring“-Roller klassifiziert Kymco seinen neuen Maxi-Scooter AK 550, der im Frühjahr nächsten Jahres auf den Markt kommt. Er soll den Komfort eines Rollers mit der Fahrdynamik eines Motorrads kombinieren.

Als Antrieb dient ein 550-Kubik-Zweizylinder mit 39 kW / 54 PS, der 56 Newtonmeter Drehmoment liefert und für eine Höchstgeschwindigkeit von 161 km/h sorgt. Für schlechtere Witterung steht ein alternativer Fahrmodus zur Verfügung, der die Leistung etwa bei Regen ein wenig zurücknimmt. Kymco verspricht zudem eine optimale Gewichtsverteilung von 50 zu 50 zwischen vorne und hinten. Der Aluminiumrahmen und die Alu-Gussräder tragen zur Gewichtsreduzierung bei.

Zur Ausstattung gehören unter anderem vorne zwei Wave-Bremsscheiben mit Vier-Kolben-Zange von Brembo, eine Upside-down-Gabel, LED-Scheinwerfer und -Leuchten rundum sowie beheizbare Griffe, eine Reifendruckkontrolle, ein USB-Anschluss und zwei Handschuhfächer sowie natürlich ein Fach unter der Sitzbank, das zwei Helme aufnehmen können soll.

Das AK in der Typenbezeichnung steht übrigens für „Anniversario Kymco“ (ital. = Kymco-Jubiläum) und verweist auf das 50-jährige Bestehen der taiwanesischen Marke.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Kymco AK 550.

Foto: Kymco



Kymco AK 550.

Foto: Kymco



Kymco AK 550.

Foto: Kymco



Kymco AK 550.

Foto: Kymco



Kymco AK 550.

Foto: Kymco



Kymco AK 550.

Foto: Kymco



Kymco AK 550.

Foto: Kymco
